

PROGRAMA

11:45 h.- Pasacalles de Gaiteros “Escuela de Dulzaina San José” desde el Barrio Madrid hasta la Plaza de España

12,30 h.- Pregón

Nos quitaremos el frío de la mañana tomando el moscatel y las pastas.

Sacrificio del cerdo. Elaboración de morcillas, chorizo y enajado.

Degustación de torreznillos, chorizo y lomo.

13:00 h.- Presentación de platos al concurso gastronómico.

13:30 h.- Para los más atrevidos, suelta de dos cochinillos por la calle La Solana y Concepción.

Categorías: Hasta 12 años

A partir de 13 años

Premio: el cochinillo

Durante toda la mañana se venderán números para el sorteo del cerdo sacrificado.

Los Gaiteros amenizaran con su música la Jornada

EL CALDO DE LAS MORCILLAS

Hicieron la Matanza unas semanas después.

Era como una Fiesta.

Aquel año mataron tres Cochinos. Pero mientras los mataban, como chillaban mucho, Silvestrito y unos Primos que habían venido a la Matanza no fueron a verlo.

Después sí. Despues ayudaron a los Hombres a quemarles con paja ardiendo los pelos y la piel a los cochinos.

Entonces las Mujeres lavaron las tripas. Y prepararon la carne, la sangre, el pan, la cebolla, el arroz, las especias y las pasas para hacer el chorizo y las morcillas.

Despues de comer, los Mayores mandaron a los Chicos a jugar y a darse dindones en un columpio que les pusieron.

Hasta que por la noche llegó la hora de hacer las morcillas.